
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 27.05.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Robert, Jaroslaw, Silvio

 Am 10.06.2023 findet in Dinslaken (NRW) die Deutsche Blitz-Mannschaftsmeisterschaft 
(DBMM) statt, zu der wir uns bei der Norddeutschen Blitz-Mannschaftsmeisterschaft 
qualifiziert haben. Der Vorstand beschließt bei 3 Ja-Stimmen (Jaroslaw, Robert, Silvio) und 2 
Enthaltungen (Georg, Henrik) die Fahrt- und Übernachtungskosten mit 300€ zu 
bezuschussen. Das Team besteht aus Henrik, Georg, Marcel und Bennett. Ein entsprechender
Bericht auf der Homepage über die Meisterschaft wird folgen. Der Vorstand ist sich einig, 
dass in den folgenden Jahren überregionale Mannschaftsmeisterschaften wie die DBMM im 
regulären Budgetplan berücksichtigt werden sollten.

 Für die im August stattfindende Sommerfahrt (7 Kids u10 mit Silvio und Georg als Betreuer) 
schreibt Silvio an die Eltern eine Zahlungserinnerung.

 Zur nächsten Vorstandssitzung bereitet Robert eine Halbjahresbilanzierung vor, in der 
geplante und erfolgte Einnahmen und Ausgaben gegenübergestellt werden.

 Ende Juni beginnt die alljährliche Ausbildung von C-und B-Trainern beim Berliner 
Schachverband. Die Kosten belaufen sich auf 90€ pro Teilnehmer/in. Gemäß des Budgetplans
übernimmt der Verein die Kosten für bis zu 3 Mitglieder, die einen Trainerschein machen 
wollen. Robert informiert die Mitglieder darüber. 

 Am 11.06.2023 findet der Verbandstag statt. Henrik und Georg werden daran teilnehmen.

 Nach der ersten Mail bezüglich der Vereinskleidung gab es viel positive Resonanz. Nach einer
expliziten Nachfrage eines Mitglieds wird nun auch versucht, Beutel mit Mattetz-Logo in das 
Sortiment mit aufzunehmen. Georg ist im Austausch mit der Firma. Im Anschluss werden die 
Mitglieder gebeten, ihre finalen Bestellwünsche abzugeben. Zeitgleich wollen wir die Firma 
bitten uns ein bedrucktes Muster-Shirt zukommen zu lassen, um die Qualität zu prüfen. Es 
wird anvisiert, bis Ende Juni die Firma mit der Bestellung zu beauftragen.

 Um das 10-jährige Bestehen des SV Mattnetz Berlin zu feiern, soll 2024 ein Mattnetz-Open 
ausgerichtet werden. Ein möglicher Spielort wäre unser Heimspiellokal, das Rathaus 
Treptow. Es wird geschätzt, dass etwa 80 Teilnehmer/innen Platz hätten. Die Finanzierung 
des Turniers wird als machbar eingeschätzt. Neben den Einnahmen über das Startgeld, gibt 
es die Option, Geld aus dem Jahresbudget aufzuwenden. Ebenfalls könnte eine 
Schirmherrschaft angestrengt werden, um die Mietkosten des Rathauses zu sparen. Und es 
gibt die Möglichkeit, Sponsoren für das Turnier zu gewinnen. Die größte Hürde wird darin 
gesehen, einen geeigneten Termin zu finden. Denn für ein 7-rundiges Turnier benötigen wir 
das Rathaus für mindestens 4 Tage. Da der Sitzungssaal aber unter der Woche teils regulär 
genutzt wird, muss der Termin gut abgestimmt und langfristig mit den Verantwortlichen im 
Rathaus Treptow geplant werden. Ein Termin in der Sommerpause wäre denkbar. Zudem 
muss berücksichtigt werden, dass Überschneidungen mit anderen Turnieren/wichtigen 
Terminen im Berliner Schachkalender vermieden werden sollten. Georg wird dazu mit Dennis
und dem Bezirksamt Treptow beraten.

 Das Geld des säumigen Mitglieds (etwa 700€) konnte erfolgreich durch Robert eingetrieben 
werden. Lediglich der BSV schuldet uns noch 500€ für die Übertragung der M-Klasse 2023. 



Robert hat bereits eine Rechnung gestellt und wird die Geschäftstelle und den Schatzmeister 
des BSV nochmals per Mail kontaktieren.

 Der Vorstand hat entschieden, 20€ der Teilnahmegebühr für den Lichtenberger Sommer 
2023 (12.-20.08.) für jedes aktive Mitglied zu übernehmen. Jaroslaw informiert die Mitglieder
darüber.

 Robert hat nach langer Auseinandersetzung mit der Skatbank vollen Kontozugang erwirkt, 
inkl. Möglichkeit zur Überweisung.

 Frank H. hatte als damals amtierender Schatzmeister eine Girocard für das Mattnetz-Konto. 
Obwohl die Zugangsdaten von Frank gesperrt wurden, ist nicht klar, ob auch die Karte damit 
deaktiviert wurde. Georg wird bei der Skatbank anrufen und ggf. auch die Karte sperren 
lassen. 

 Es wurde über Möglichkeiten zur Mitgliederakquise im Studentenbereich diskutiert. Ein 
Schach-Uni-Kurs an der HU liegt nahe. Noch fehlt allerdings ein Mitglied, welches Interesse 
hätte diese Kurs zu leiten. Silvio gibt außerdem zu denken, dass wir bei gleichbleibendem 
Vereinswachstum an unsere räumlichen Kapazitäten stoßen würden. Momentan sind wir der
7. größte Verein in Berlin (von 49 Vereinen insgesamt).

Die nächste Vorstandssitzung findet am 01.07.2023 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


